

PERU Y HAITI DOS PAISES LOS MAS POBRES DE AMERICA

MADURO dictador

Colegio público en Maracaibo



VENEZUELA

Colegio público en Ambo



Huánuco, PERÚ

PPKK democrata

Venezuela consume 228 más Kcal/día por persona que Perú

Como apreciamos cada niño, venezolano, con su minicomputadora sentado en buenas mesas y, Perú?? . . . damos lástima

La dignidad y soberanía de los pueblos dignos no se rescatan bajo el imploro quejumbroso de lastimeros vasallos. Este ha sido el trajinar de despóticos y entreguistas gobernantes oligárquicos y neoliberales que vaciaron su honor, su decoro, su libertad, también, sus tremendas riquezas, quedándose con las migajas aventadas por grandes transnacionales y países del occidente.

Venezuela resiste el embate acometido brutalmente, y seguirá resistiendo, encarnado en su presidente Nicolás Maduro, tan igual que, ayer, con Hugo Chávez Frías. Para Maduro lo más fácil hubiera sido “abrazarse” con rapaces saqueadores entregando sus riquezas y su ideología, a nefastos intereses neoliberales; pero hubiera hundido a su pueblo en la indignidad, en el deshonor, el hambre y la miseria.

La cuantiosa renta petrolera, en Venezuela, era saqueada y llevada fuera de su país. Mucho más antes pertenecía a la corona española. En diciembre de 1998 Hugo Chávez F. gana las elecciones. En 2006 declaró ilegales los 32 convenios petroleros firmados entre 1990 – 1997 y los renegoció entre las transnacionales y **PDVSA**, (empresa **PÚBLICA PETROLERA DE VENEZUELA**), creando empresas mixtas donde PDVSA posee el 60% de la propiedad, para una mayor recaudación fiscal cuyo origen es el petróleo. En la Constitución Venezolana, (Hugo Chávez) estipula que el Estado se reserva, por conveniencia nacional, la actividad petrolera y otras industrias, así como las explotaciones, servicios y bienes de interés público y de carácter estratégico. El Estado se reserva una participación de más del 50% en las nuevas empresas mixtas que antes era del 35%, como máximo, además de desarrollar actividades de explotación, extracción, recolección, transporte y almacenamientos y así se emitieron una serie de leyes para una mayor recaudación de renta petrolera. Hugo Chávez revolucionó las estructuras de una economía dependiente y saqueada pero, también, de profundas mejoras en favor de su pueblo. Veamos.

- **“POBLACIÓN SUBALIMENTADA”** Venezuela tiene menos del **5%**, (**FAO, FIDA, y “Programa Mundial de Alimentos” 2014**), está a la altura países desarrollados, como **EE.UU, Alemania, Japón, Francia**, lo mismo que **CUBA**; encontrándose por encima de **Regiones en desarrollo** con un porcentaje de 13.5% y de **países menos adelantados** con una población subalimentada de 27.5%. Entonces, la renta petrolera lejos de salir fuera de Venezuela, se queda para alimentar a su pueblo.
- **DISPONIBILIDAD DE ENERGÍA ALIMENTARIA (EN KCAL/DÍA POR PERSONA)**, Venezuela dispone 2,949 Kcal/día por persona, **Perú** 2,721, significando que Venezuela consume 228 más de Kcal/día que Perú., (**CEPAL - 2015**)
- **TASA DE MORTALIDAD INFANTIL**, Venezuela tiene **14%**, **Colombia** 15%, **Perú** 15%, lo que quiere decir **Venezuela tiene 7.1% menos mortandad infantil que los dos países anteriores. CUBA** destaca en este indicador con 4%. (**UNESCO-2015**). La mortandad infantil antes de Hugo Chávez era de 21.4%.

- **RAQUITISMO MODERADO Y GRAVE**, 2008-2012, **Venezuela** tiene 16%, mientras que **Perú** 18%, **Guatemala** 48% (UNESCO-2015)
 - En “**ALIMENTACIÓN ESCOLAR**” con Hugo Chávez, brindando **desayunos, almuerzos y refacciones gratis y de calidad**; al inicio fue de un cuarto de millón de estudiantes, en el 2008 llegó a cuatro millones de estudiantes, con un crecimiento de 1,500% por ciento. El 80% de la educación venezolana es pública y gratuita. **EI INGRESO A LA UNIVERSIDAD ES DIRECTO, NO HAY EXAMEN DE INGRESO.**
- Entre 1999 y 2007, el número de **MÉDICOS DE ATENCIÓN PRIMARIA** en el sector público aumentó por más de doce veces de 1,628 a 19,571, lo que equivale a un crecimiento de 1,102%, brindando, así, atención médica a millones de venezolanos en situación de pobreza que antes no tenían servicios de salud. En 1998 el país contaba con 417 salas de emergencia, 74 centros de rehabilitación y 1,628 centros de atención primaria, en 2007 pasó a 721 salas de emergencia, 445 centros de rehabilitación y 8,621 centros de atención primaria, incluyendo las 2,500 clínicas populares, en barrios de escasos recursos (**UNESCO**). **¡ADMIRABLE**
 - **VENEZUELA** ha sido declarada **TERRITORIO LIBRE DE ANALFABETISMO** por debajo del 4%. En su informe del 2013, a Venezuela, catalogaron como el segundo país, de Latinoamérica y quinto en el mundo, con mayor número de alumnos universitarios en relación a la población total (**UNESCO**). En **PERÚ**, el **ANALFABETISMO**, en mujeres alcanza 7.5%, hombres 2.7%; en el área rural es de 19.3% para mujeres; en **HUÁNUCO** alcanza a un elevado 21.3% analfabetos
- *Entre **Hugo Chávez y Nicolás Maduro** han entregado, **GRATIS**, a su pueblo, **4.300.000 VIVIENDAS**; ningún país, en el mundo, brinda estos beneficios a su pueblo. Esperan llegar a más de 5,000,000*

Estos logros es consecuencia de dos gobernantes sensibilizados con el dolor y hambre de su pueblo. Tampoco hubiera sido posible sin la aplicación de un modelo **socialista**, donde la renta petrolera se queda al interior de su país.

Venezuela no ha invadido ningún país, más por el contrario ayuda a muchos pueblos con su renta petrolera. Hasta Perú ha sido beneficiario con viviendas donadas por Hugo Chávez, en el terremoto de Ica. Acá, estuvo plagado de corrupción, para su reconstrucción. Venezuela es un país pacífico y amigo.

Sin embargo, se desencadenó un bloqueo, excesivamente, duro, desatado en contra de niños, ancianos y personas indefensas.

Congelan y bloquean todos los activos de PDVSA y su filial CITGO en EE.UU. Ahora no lo compran ni un galón de petróleo (antes el 80% se destinaba a EE.UU); el Banco Commerzbank (Alemania) cerraron cuentas de bancos venezolanos y PDVESA, etc, etc. Inglaterra se niega a liberar 31 toneladas de oro, pertenecientes a Venezuela por que respaldaron a Guaidó y es de su propiedad (impuesto por países del occidente), etc, etc.

Un venezolano residente en Perú, reflexiona y dice: Si me quedo, en Perú, y tengo hijos, ellos corren el riesgo de ser anémicos, (son cerca del 50%-Perú), mientras en Venezuela no hay ninguno; corren el riesgo de ser desnutridos crónicos, mientras en Venezuela no existe; corren el riesgo de ser analfabetos, mientras en Venezuela cero; etc.

Venezuela posee una riqueza extraordinaria, tiene el primer lugar en reservas mundiales de petróleo, tiene gas, tiene oro, tiene hierro, bauxita, coltán, diamantes con un valor superior al PBI de Paraguay o Bolivia, carbón, tiene tierras raras. Y tiene a su pueblo con una dignidad y nacionalismo envidiable e insuperable.

Todas estas riquezas configuran un imponente potencial para que ningún venezolano emigre, ni ninguno de ellos sufra lo que están sufriendo. Todos ellos serían muy felices y nada les faltaría sino fuera por las drásticas sanciones impuestas.

Maduro, despliega estrategias múltiples para devolver el bienestar de su pueblo. Estamos seguros que saldrá victorioso en estas próximas elecciones.

Econ. Juan Verástegui Vásquez

-

2024